

JUGEND

HALLOWEEN IN DER OFFENEN JUGENDARBEIT DORNBIRN – KÜRBISSCHNITZEN UND GRUSELPARTYS

Am 30. Oktober fand das alljährliche Kürbisschnitzen auf der OJAD-Farm im Lauteracher Ried statt. Mit einem Workshop begann der Vormittag und auch am Nachmittag hatten die großen und kleinen Teilnehmerinnen und Teilnehmer viel Spaß beim Schnitzen ihrer Kunstwerke – der Kreativität waren keine Grenzen gesetzt. Zur Stärkung wurde selbstgemachter Kuchen gereicht. Zu den Highlights zählten die tierischen Bewohner des Stalls: Lauf-Enten, Hühner, Schweine und Kaninchen.

Auch im neuen Mädchentreff der Offenen Jugendarbeit Dornbirn wurde Halloween gefeiert. Bereits am Donnerstag, den 30. Oktober gab es eine lustig-gruselige Halloween Party für junge Mädchen bis 14 Jahren. Neben Spielen erzählten sich die Mädchen Gruselgeschichten im schaurig dekorierten Ambiente des Mädchentreffs. Dazwischen gab es selbstgemachte Pizza und Halloween-Drinks inklusive Gummwürmer und Lakritzspinnen. Damit die älteren Mädchen nicht zu kurz kamen, wurde am 31. Oktober ein



Fest mit Mädchenübernachtung gemeinsam organisiert. Ein schöner Partyabend mit Filmen, gemeinsamem Essen und viel Freude.

